



Nombre del alumno: Vivian Guadalupe Nanduca Cárdenas

Nombre del profesor: Rubén Eduardo Domínguez García

Nombre del trabajo: Mapa conceptual de la primera y segunda unidad

Materia: fundamentos III Grado: tercer cuatrimestre Grupo: "B"

Frontera Comalapa Chiapas a 23 de mayo de 2021



PRACTICA CONTEMPORANEA DE LA ENFERMERIA

ES

Cuando las personas empiezan a preocuparse más por sus condiciones de vida e higiene personal se comienza a hablar del derecho a la salud y que la asistencia sanitaria debería de ser pública y gratuita para los trabajadores y sus familiares.

Está Conformado por

INTRODUCCION A LA ENFERMERIA

Se define

Enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad.

Esto incluye

AMBITO DE LA ENFERMERIA

Para

La práctica de enfermería no se limita a determinadas tareas, funciones o responsabilidades, sino que es una combinación de conocimientos, juicios y capacidades que permiten a la enfermera de llevar a cabo la prestación de cuidados directos y de evaluar sus resultados, de defender los pacientes y la salud.

Implica cuatro áreas

- Promoción de la salud y el bienestar.
- Prevención de la enfermedad

SISTEMA DE PRESTACIONES SANITARIAS

Se

Ofrece a los ciudadanos, actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas, rehabilitadoras y de promoción y mantenimiento de la salud.

Tienen

Las prestaciones y las atenciones sanitarias están reguladas, por la cartera de servicios prevista en la ley y en el real decreto, de acuerdo con los principios básicos que establece la Ley general de sanidad.

TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO

Es

La intervención y acercamiento a la población, Los cuidados de salud se han aprovechado de esta nueva tecnología adaptada a elementos de ayuda como sistemas para cuidados intensivos.

Nos facilita la

- Discapacidad visual.
- Bomba de infusión de insulina.
- Silla de ruedas.
- Resonancia magnética.
- Cirugía láser.
- Los dispositivos de filtrado para dispositivos de control de líquidos intravenosos.
- Monitorización de sistemas para cuidados intensivos.

ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA A LA SALUD

Debe

Reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas (priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad), trasformando la dependencia en autocuidado.

Incluye

Las funciones propias del personal de enfermería, están dirigidas de forma tal que sitúe los servicios al alcance del individuo, la familia y la comunidad, para satisfacer así las demandas de salud a lo largo del ciclo vital.

Una de las tareas difíciles y estresantes que el profesional puede enfrentarse. Vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde se convive con el dolor y la muerte.

- Recuperación de la salud.
- Cuidados de los enfermos terminales.

El beneficio de

EJERCICIO EN ENFERMERIA: el profesional de enfermería conozca plenamente cuál es el marco legal normativo que regula su práctica cuáles son sus deberes, derechos, obligaciones.

FORMACION E INVESTIGACION: La enfermería ha de tener una función autónomamente en la formación de sus políticas y en el control de su actividad. Debe tener autoridad legal para definir el ámbito de su práctica, describir sus funciones y roles particular y determinar sus metas y responsabilidades en la prestación de sus servicios.

INVESTIGACIÓN: Los investigadores que son profesionales de enfermería utilizan dos enfoques principales a la hora de estudiar las respuestas de los pacientes a las alteraciones en su salud y las intervenciones de enfermería.

Las Prestaciones sanitarias son:

- Atención primaria.
- Atención especializada.

Prestaciones farmacéuticas:

- Prestaciones complementarias.
- Servicio de información y documentación sanitaria.

LA ENFERMERIA COMO UNA PROFESION EN EVOLUCION

Es

Una disciplina que está en constante evolución, tanto en su desarrollo como ciencia, como en su práctica profesional, al mismo tiempo tiene una rica historia de pensamiento iniciado por Florence Nightingale quien concibió a las enfermeras como un colectivo de mujeres formadas.

Dentro de la enfermería se consideran en dos niveles, en el ámbito general de la disciplina inició la búsqueda de un cuerpo de conocimiento propio, organizó la enseñanza y la educación de la profesión, inició la investigación en enfermería y fue la primera en escribir sobre la disciplina; y en el ámbito.

Nos brindan

- La promoción de la salud.
- La prevención.
- La recuperación.
- La rehabilitación de las enfermedades.

ELEMENTOS DE LOS CUIDADOS HOLISTICOS

Es ↓

Un cuidado que reconoce la totalidad del ser humano. La interconectividad de cuerpo, mente, emoción, espíritu, relaciones sociales y culturales, contexto y ambiente, en lo que constituye un abordaje integrado y completo.

Está Conformado por

- BIENESTAR, SALUD Y ENFERMEDAD**
- INDIVIDUOS Y FAMILIA EN EL LUGAR Y EN LA COMUNIDAD.**

ETNIA Y CULTURA

Se ↓

Puede afirmar que la cultura es desarrollada por los seres humanos y a la vez ella influye a las personas en su pensar y en su actuar. Dentro de la cultura, las creencias orientan las prácticas; y estas a su vez pueden modificar las creencias. Entonces, la cultura actúa como guía dinámica que orienta y modula la convivencia grupal humana.

Se caracteriza por

ESPIRITUALIDAD Y RELIGIÓN

Para formar ↓

Implica la preocupación por el paciente en su necesidad de cuidado físico o información y su reconocimiento como persona. Esto lleva a la enfermera a saber distinguir y responder a los pacientes para encontrar estas necesidades.

ESPIRITUALIDAD

Existe ↓

La relación con el yo, con el otro, con la naturaleza y con la vida. La religión, la fe y la espiritualidad son conceptos aislados, unidos por la concepción de la trascendencia del ser; sin embargo se utilizan indiscriminadamente, creando confusión en su naturaleza.

SEXUALIDA

Conjunto ↓

De condiciones anatómicas, fisiológicas y psicológico-afectivas que caracterizan cada sexo. Las personas necesitamos saber sobre sexualidad para conocernos mejor y entender algunas cosas que ocurren con nuestro desarrollo físico y emocional, también para contar con información que nos permita tomar decisiones responsables y disfrutar de nuestra sexualidad.

Enfermedades de transmisión sexual

Cuando ↓

Se aplica a la enfermería, el concepto de Holismo subraya que el enfermero debe tener siempre presente la totalidad de la persona y esforzarse por comprender como su parte alterada se relaciona con dicha totalidad.

En ↓

La Investigación Holística, los objetivos más comunes que se enuncian como parte del proceso de indagación se organizan en cuatro niveles.

Es cuando ↓

Una persona o familia demanda la participación de la enfermera, ésta despliega sus conocimientos y habilidades para usarlos en el cuidado y no se espera que la relación sea de tipo social y de carácter informal, ni una relación entre amigos, sino que debe ser concebida como una relación terapéutica que busca el beneficio de la persona, dirigida al cumplimiento de metas y enfocada a identificar y resolver problemas relacionados con el bienestar y la salud de las personas cuidadas.

Elementos que participan en la relación de ayuda

Principios de la investigación

- Principio de complementariedad.
- Principio de continuidad.

Niveles holísticos

- Nivel perceptual.
- Nivel aprehensivo.
- Nivel comprensivo.
- Nivel integrativo.

- Roles.
- Lugar definido por el ejercicio de la profesión.
- Naturaleza del encuentro.
- Competencia del que proporciona la ayuda.

Los distintos aspectos culturales que influyen en el cuidado de la salud y que deben tener en cuenta tanto el receptor de los cuidados como el proveedor de los mismos al momento.

Se caracteriza por

- Planear
- Organizar
- Ejecutar
- Evaluar
- Reajustar los cuidados de la salud de las personas.

- Clamidia.
- Herpes genital.
- Verrugas genitales.
- Gonorrea.
- Hepatitis B (HBV)
- VIH y SIDA.
- Enfermedad inflamatoria pélvica (PID)
- Ladillas.

LIDERAR, DIRIGIR E INFLUIR EN EL CAMBIO DE PACIENTE

Atravez

Del Liderazgo es un constructo complejo y multideterminado, el cual se ha investigado desde hace muchos años y es definido como “un proceso natural que ocurre entre una persona Líder y sus seguidores, existiendo consenso que éste es necesario para guiar a las organizaciones hacia objetivos estratégicos.

FILOSOFÍA DE LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

Explica

Los significados de los fenómenos de la enfermería a través del análisis, del razonamiento y del argumento o exposición lógica. La filosofía proporciona una explicación general y se utilizan para ampliar la disciplina y aplicarla a la profesión. De esta forma, a través de las primeras definiciones que Nightingale proporciona permite que las enfermeras puedan desarrollar teorías, modelos y marcos conceptuales.

POSTULADOS Y PRINCIPIOS CIENTÍFICOS

Es la

Solución a las necesidades de salud requiere una formación de elementos que conformen al personal de enfermería en sus diferentes niveles. Dicha formación debe contemplar varios aspectos para que el personal mencionado realice oportuna y eficientemente las medidas preventivas en los aspectos biológico, psicológico y social.

El legislador asigna tres nuevas funciones

- Gestión del Cuidado.
- El ejecutar acciones derivadas del diagnóstico.
- Tratamiento médico.

Nightingale menciona los 5 elementos esenciales

- Aire puro.
- Agua potable.
- Eliminación de aguas residuales.
- Higiene.
- Luz.

Ella también menciona estos puntos

- Que todos los pacientes tuvieran una ventilación adecuada.
- El concepto de iluminación también era importante en su teoría
- La higiene como concepto es otro elemento esencial
- También incluyó los conceptos de temperatura, silencio y dieta en su teoría del entorno.
- La enfermera también debía evitar el ruido innecesario, y valorar la necesidad de mantener un ambiente tranquilo.

Para llevar a cabo dicha Filosofía estarán en relación con

- Conocer al individuo sano.
- Participar en programas para la protección de la salud.
- Colaborar en el diagnóstico, tratamiento y rehabilitación del individuo
- Otorgar cuidados con calidez y calidad.
- Participar en programas

Se propuso

Que la personalidad se forma en la niñez mientras los niños se enfrentan a conflictos inconscientes entre esos impulsos o pulsiones y las exigencias de la vida externa. Freud propuso tres partes hipotéticas de la personalidad o estructuras psíquicas: el ello, el yo y el súper yo. El ello opera bajo los instintos.

Etapas de psicosexual

- ORAL: del nacimiento a los 12-18 meses.
- ANAL: de los 12-18 meses a los 3 años.
- FÁLICA: de los 3 a los 6 años.
- LATENCIA: de los 6 a la pubertad.
- GENITAL: de la pubertad a la edad adulta.